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REQUERIMENTO N° L 	/2013 
(José Pereira - PSB) 

Senhor Presidente, 

A 
Câmr. 

REQUEIRO a Vossa Excelência, na forma regimental e 

depois de ouvido o Plenário, que seja enviado oficio desta Casa Legislativa ao 

Prefeito Municipal, José Maria de Lucena Filho, solicitando ver a 

possibilidade de realizar reforma na Praca dos FerroviIrios, que permanece 

sem iluminaçäo, necessitando urgentemente de novos bancos, postes e meihoria 

do piso. Justificativa, recebemos varias reclamaçOes dos usuários dos trens e 

dos moradores das Ruas Cleto Campelo e Joao Jose Viana. 

Plenário "Luiz de Goes", em 24 de setembro de 2013 
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